Boletín de prensa

Medio informativo oficial de Indeportes Antioquia





Medellín, Antioquia, lunes 28 de febrero de 2022

Boletín de prensa Nº. 19-2022

Delegaciones antioqueñas en competencias nacionales. Antioquia campeón nacional en tiro con arco en Medellín y subcampeón en fútbol de salón sub 17, en La Plata. En la capital antioqueña, Valle del Cauca fue segundo y en Huila, ganó Cundinamarca.



Medellín. **Antioquia** Prensa (Oficina de Indeportes Antioquia 19-2022). La selección Antioquia de tiro con arco se adjudicó el título general del primer Campeonato Nacional Interligas que se realizó en la ciudad de Medellín entre el viernes 25 y el domingo 27 de febrero. Por su parte, en La Plata, municipio del Huila,

el equipo antioqueño de fútbol de salón masculino, categoría sub 17, fue subcampeón del nacional que fue del 20 al 26 de febrero

En tiro con arco, en la capital antiqueña, Antioquia ganó once medallas de oro, por seis del Valle del Cauca, delegación que fue segunda. En la final del torneo de fútbol de salón, en La Plata, Huila, Antioquia cayó ante Cundi namarca por 3 goles a cero.

Las historias en detalle, con Oscar David Ríos Gil:

La delegación de Antioquia se impuso en el primer Campeonato Nacional Interligas de Tiro con Arco realizado en la ciudad de Medellín

Once medallas de oro conquistaron los integrantes de la delegación antioqueña en Medellín, sede del primer Campeonato Nacional Interligas de Tiro con Arco, el que finalizó este domingo 27 de febrero.

El equipo paisa se proclamó campeón, ya que la delegación del Valle del Cauca, que fue segunda en la tabla de medallería, se colgó seis preseas doradas.

Las medallas de oro para Antioquia llegaron en el primer día por intermedio de Ana María Rendón, en la ronda de clasificación del Arco Recurvo, y con Johan Camilo Rodríguez, en la ronda de clasificación del Barebow o arco desnudo.

En la segunda jornada fue dominio absoluto de los paisas, que se quedaron con los cuatro otros en disputa en las competencias por equipos.

En Compuesto, María Valentina Suárez, Evelyn Taborda y Daniela Atehortúa ganaron entre las damas, mientras que Sebastián Arenas, Pablo Gómez y Julián Gómez hicieron lo propio en la rama masculina.

Ana María Rendón, Maira Sepúlveda y Carolina Posada, en la competencia femenina, y Daniel Betancur, Estiven Ramírez y Felipe Gómez se quedaron con el oro en los varones, en las pruebas del arco Recurvo por equipos.

En el día de cierre Antioquia sumó cinco medallas más, gracias a Camilo Rodríguez, en Barebow; Pablo Gómez, en Compuesto masculino; Wilmar Alzate, en Open; Maira Sepúlveda, en Recurvo femenino, y Daniel Betancur, en Recurvo masculino.

(Foto de tiro con arco de Oscar David Ríos Gil)

Antioquia es subcampeón nacional de fútbol de salón sub-17 en Huila. Representación de Cundinamarca se llevó el título



Finalizó, en el municipio de La Plata, Huila, el Campeonato Nacional Sub-17 de Fútbol de Salón y, desafortunadamente, Antioquia no pudo retener el título ya que cayó en la final del evento.

La delegación paisa perdió por 0-3 ante su similar de Cundinamarca en la final del torneo, pero quedan buenas sensaciones para los jugadores paisas que construyeron este equipo desde varias subregiones del departamento.

En el camino dejaron a Tolima, Caquetá y Quindío, y otras seis selecciones que conformaron el Campeonato.

El equipo que ganó la medalla de plata, dirigido por Juan David Acevedo, lo integraron Jhonny Gallo, Samuel Buitrago, Juan David Giraldo, Ángello Álvarez, Santiago Franco, Cristian Mazo, Mateo Segura, Juan José Palacio, Samuel Arias, Jorbin Bravo y José Manuel Flórez.

(Foto de fútbol de salón cortesía de la Liga Antioqueña de fútbol de salón)

Oficina Asesora de Comunicaciones - Indeportes Antioquia Oficina de Prensa. Teléfono: 520 08 90, ext. 1035 prensa@indeportesantioquia.gov.co







